



Großes Einladungsschwimmen der Turngemeinde Hochheim

Außer der TG Hochheim machten neun Vereine mit

Zu einem großen Einladungsschwimmen hatte die Hochheimer Turngemeinde – Abteilung Schwimmen – für den 28. Februar 1988, ins Hallenbad eingeladen. An diesem Vormittag war das Hallenbad für den normalen Badebetrieb nicht geöffnet. Die Wettkämpfe, an denen neun Gastvereine mitmachten, begannen um 9.15 Uhr.

Insgesamt lagen der Turngemeinde Hochheim 441 Meldungen für Einzelwettkämpfe und Staffeln vor. Die meisten Teilnehmer der Schwimmwettkämpfe waren Kinder und Jugendliche im Alter zwischen 8 und 16 Jahren. Außer den Hochheimern kamen die Schwimmer aus Frankfurt-Nied, dem Main-Taunus-Kreis, Mörfelden, Usingen, Kelkheim, Schwalbach, Eschborn und dem benachbarten Kostheim. Insgesamt wurden 31 Staffeln ausgetragen. Eine Besonderheit der Hochheimer Turngemeinde war die 8 x 50 m Sektstaffel, hier hatten die Schwimmer nach 25 m Kraul auf dem Rückweg ein Glas Sekt zu trinken.

Die Verleihung der Pokale nahm Hochheims Erster Stadtrat Wilfried Simon vor. Ein Pokal, den für den Wettkampf im Freistil der Männer, wurde vom Magistrat der Stadt Hochheim am Main gestiftet.

Auch die Hochheimer Schwimmer zeigten wieder hervorragende Leistungen. Besonders die Jüngeren überraschten mit einigen guten Zeiten.

Sabine Löchel (79), die zum erstmalig auf einem Wettkampf war, schwamm über 50 m Freistil die sehr gute Zeit von 0:52,2 min. Ebenso erfreuten die Freistilzeiten von Michael Schiffer (79), der sie in 0:55,9 min. schwamm. Nestor Scholz, auch dem erfolgreichen Jahrgang 1979 angehörend, sicherte sich über 50 m Brust eine Bestzeit über 0:56,3 min. Christian Probst (76), der erstmals die 100 m Brust-Strecke schwamm, überraschte mit der guten Zeit von 1:48,1 min. Anja Mihaljev (75) erreichte über 200 m Lagen ihre Bestzeit von 3:19,0 min. und damit den 1. Platz.

Eine hervorragende Leistung zeigten auch dieses Jahr wieder die Schwimmer der 4 x 100 m Freistil-Staffel. Bestehend aus zwei aktiven Schwimmern Holger Schlüter (73) und Hendrick Horn (71), sowie zwei Ehemaligen, Martin Lerch (66) und Christoph Riebel (61), plazierte sie sich bei starker Konkurrenz mit der Zeit von 4:44,8 min. auf dem 6. Platz. Sieger und damit Gewinner des Pokals, der vom Magistrat der Stadt Hochheim gestiftet und von Erstem Stadtrat Wilfried Simon überreicht wurde, wurden die

Schwimmer des Kelkheimer SC 70. Bei der 8 x 50 m Sektstaffel konnten sich nochmals die älteren und ehemaligen Schwimmer (ab Jahrgang '73) so richtig austoben. Während im Hallenbad olympiareife Zuschauerstimmung herrschte, schwammen die Hochheimer Sektstaffelschwimmer nur knapp am 3. Platz vorbei. Den ersten Platz sicherte sich bei dieser stimmungsvollen Staffel der SCW Eschborn.

Daß an diesem Wettkampftag niemand enttäuscht werden wollte, beweist auch die Bestzeitenquote von 62,3 Prozent.

Im einzelnen wurden folgende Ergebnisse erzielt:

1. Platz: Anja Mihaljev (75) über 200 m Lagen in 3:19,0 min.; Alexandra Würzler (71) über 200 m Lagen in 3:21,4 min. und 100 m Rücken in 1:30,9 min.; Christoph Mayer (80) über 50 m Rücken in 1:15,4 min.; Michael Schiffer (79) über 50 m Rücken in 1:10,9 min. und 50 m Freistil in 0:50,2 min.; Nestor Scholz (79) über 50 m Brust in 0:56,3 min.; Christian Probst (76) über 100 m Brust in 1:48,1 min.; Oliver Heep (72) über 200 m Brust in 3:21,1 min.

2. Platz: Alexandra Wudi (80) über 50 m Freistil in 1:21,2 min.; Angelika Wudi (80) über 50 m Brust in 1:21,1 min.; Stefanie Gohr (76) über 200 m Lagen in 3:48,4 min.; Kathrin Eckert (75) über 200 m Brust in 3:33,7 min.; Marie-Luise Würzler (73) über 200 m Rücken in 3:25,1 min.; Markus Wehrle (77) über 100 m Brust in 1:50,9 min.; Tobias Franke (76) über 100 m Brust in 1:57,7 min.; Benjamin Harr (75) über 100 m Brust in 1:43,3 min.; Thomas Marniok (75) über 100 m Rücken in 1:42,8 min.; Olaf Geissler (74) über 100 m Brust in 1:32,0 min. und 100 m Rücken in 1:41,5 min.

3. Platz: Sandra Winkelmann (81) über 50 m Brust in 1:22,6 min.; Tina Klein (79) über 50 m Brust in 1:01,5 min.; Sabine Löchel (79) über 50 m Freistil in 0:52,2 min.; Stefanie Gohr (76) über 100 m Rücken in 1:55,1 min.; Anja Mihaljev (75) über 100 m Rücken in 1:34,0 min.; Marie-Luise Würzler (73) über 100 m Freistil in 1:24,8 min.; Kim Winkelmann (79) über 50 m Brust in 1:03,7 min. und 50 m Freistil in 0:55,9 min.; Benjamin Harr (75) über 100 m Rücken in 1:49,9 min.

Daß dieses Einladungsschwimmen so reibungslos abgelaufen ist, verdanken wir vielen freiwilligen Helfern und Spendern, sowie den Organisatoren Petra Wüstefeld, Dirk Westedt, Paul Penz und Schiedsrichter Wolfgang Gerschler aus Kelkheim. Allen einen herzlichen Dank.

Hinweis

Am 5./6. März 1988 nehmen die Hochheimer Schwimmer an den diesjährigen Kreismeisterschaften in Steinbach teil. Abfahrt ist samstags um 12.15 Uhr und sonntags um 8.15 Uhr und 12.00 Uhr, jeweils auf dem Parkplatz hinter dem Hallenbad. Sylvia Spieß



Nach einem kräftigen Schluck Sekt oder Orangensaft schwamm es sich doppelt so gut.



TG-Vorsitzender Jürgen Wüstefeld überreichte der siegreichen Sektstaffel des SCW Eschborn einen Pokal und eine Magnumflasche Sekt.

Fotos: Jörg Henkel